

# Bonsai sê Dankie

## ◎Heritage Week!!!

野芥小学校の皆さんこんにちは。日本は秋ですね。ナミビアは日の出も早くなってきて、夏の訪れを感じます。さて、今回は9月19日～25日まで行われていた『Heritage Week (文化遺産週間)』についてお伝えします。

## ◎『Heritage Week』って何!?

Heritage Week (文化遺産週間) は、ナミビアの全ての人々が、**ナミビアの素晴らしい自然や文化遺産を守ることを誓い、お祝いをする1週間**です。ナミビア人が文化を存続させ、継承された伝統や知識を子孫に伝えることを目的としています。文化遺産は国民にアイデンティティ、ルーツに対する誇りを与えます。(例えば、富士山を見ると「わ～、富士山は綺麗だな。私たちは日本人なんだ、日本に生まれて良かったな。」と感じるなど)この1週間で、人々が文化の多様性の美しさを体験したり、自然の壮大さを感じたりするための様々なイベントが各地で開かれていました。私たちの Vooruit (フルイット) 小学校でも、伝統衣装を着てきたり、伝統料理を持ってきてお互い見せ合ったりしてそれぞれの民族、部族の文化を学び合いました。驚くほどいろんな民族、部族の子どもたち、先生方がいるのでとても勉強になりました。改めてナミビアはいろんな文化のある自然豊かで素敵な国だなと感じました。



👉 1年生と。

服だけでなく、帽子やリボンなどの小物もポイントらしいです!

👉 2年生と。

みんなで肩を組んで写真を撮りました。子どもたちの元気のよさが伝わります!



👉 7年生と4年生。

笑顔が素敵です!



👉 6年生と5年生。

伝統衣装を自分なりにアレンジしている子が多いです。



👉 先生方と。

右からダマラ族、オバンゴ族、ヘレロ族、日本人(私)です。先生方も伝統衣装を着て、伝統料理を作り、食べあいました。(私は巻き寿司を作りました。)どれもとてもおいしかったです。

